
暮
ら
し
応
援
す
る
品
川
区
政
に
全
力

大
学
生
の
給
付
型
奨
学
金
、
高
齢
者
の
補
聴
器

購
入
費
補
助
を
区
に
求
め
ま
し
た

２０２０年１１月８日

ＮＯ５７３

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

１
０
月
に
開
催
さ
れ
た
区
議

会
に
て
、
多
様
な
区
民
の
願
い

を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

品
川
で
も
大
学
生
の

給
付
型
奨
学
金
を

区
内
大
学
生
か
ら
「
大
学
生

に
返
還
免
除
型
の
奨
学
金
制
度

創
設
を
求
め
る
請
願
」
が
区
議

会
に
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

日
本
の
奨
学
金
制
度
は
ほ
と

ん
ど
が
有
利
子
の
貸
付
で
あ
り
、

学
生
は
卒
業
と
同
時
に
多
額
な

借
金
を
背
負
っ
て
社
会
に
出
る

こ
と
に
な
り
ま
す
。

そ
の
返
済
も
コ
ロ
ナ
禍
の
下
、

深
刻
な
不
景
気
や
非
正
規
雇
用

の
拡
大
も
あ
い
ま
っ
て
、
あ
ま

り
に
重
い
負
担
。
家
庭
の
経
済

力
に
よ
っ
て
、
学
生
の
教
育
を

受
け
る
権
利
が
左
右
さ
れ
る
社

会
で
は
い
け
ま
せ
ん
。

区
議
会
に
て
共
産
党
は
返
済

不
要
の
給
付
型
奨
学
金
や
返
済

免
除
を
求
め
請
願
に
賛
成
討
論
。

採
決
の
結
果
、
共
産
、
品
改
、

ネ
ッ
ト
、
立
憲
、
維
新
、
Ｎ
国

の
合
計
１
４
人
の
賛
成
と
制
度

導
入
へ
の
賛
同
が
広
が
り
ま
し

た
が
、
残
念
な
が
ら
自
・
公
等

の
反
対
で
否
決
と
な
り
ま
し
た
。

品
川
区
で
も
少
人
数

学
級
の
実
現
を

丁
寧
な
学
習
を
支
援
す
る
小

中
学
校
の
少
人
数
学
級
も
実
施

を
求
め
ま
し

た
。
大
学
生

の
奨
学
金
制

度
と
あ
わ
せ
、

実
現
へ
力
を

尽
く
し
ま
す
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

りょう

品川区議会第３回定例会が閉会

羽田新ルートの賛否を問
う住民投票への署名に
ご協力ありがとうござい
ます

一カ月間の法定署名を経て、「会」

事務局には１１月１日時点で１万７

千筆に迫る署名が寄せられました。

私も大井町駅前や西大井駅前等に

て街頭署名に取り組みました。ご協

力ありがとうございます。
大井町駅前



高
齢
者
の
「
聞
え
」

支
援
へ

補
聴
器
購
入
補
助
の

実
現
を

耳
の
聞
こ
え
が
悪
い
方
（
加

齢
性
難
聴
）
は
高
齢
者
の
約
半

数
と
言
わ
れ
、
日
常
の
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
が
困
難
に
な
る

な
ど
生
活
に
大
き
な
影
響
を
あ

た
え
て
い
ま
す
。

そ
の
聞
こ
え
の
悪
さ
を
改
善

す
る
の
が
補
聴
器
で
、
専
門
家

は
早
期
着
用
が
、
よ
り
効
果
が

高
い
と
推
奨
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
補
聴
器
は
購
入
費

が
高
額
で
、
さ
ら
に
調
整
や
ト

レ
ー
ニ
ン
グ
に
も
時
間
が
か
か

り
、
購
入
し
て
も
効
果
が
実
感

で
き
な
い
方
も
多
い
実
態
も
あ

り
ま
す
。

こ
う
し
た
中
、
区
議
会
に
て

「
補
聴
器
購
入
に
対
す
る
補
助

制
度
創
設
を
求
め
る
請
願
」
が

提
出
さ
れ
質
疑
さ
れ
ま
し
た
。

既
に
２
３
区
で
も
１
１
区
で

補
聴
器
購
入
費
へ
の
補
助
等
を

行
い
区
民
へ
の
支
援
を
実
施
し

て
い
ま
す
。

本
会
議
で
共
産
党
は
賛
成
討

論
を
お
こ
な
い
、
採
決
の
結
果
、

共
産
、
ネ
ッ
ト
、
立
憲
、
維
新
、

Ｎ
国
の
１
１
名
が
賛
成
。
し
か

し
こ
ち
ら
も
自
・
公
等
の
反
対

で
否
決
と
な
り
ま
し
た
。

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配付して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。

なかつか亮 １９７５年西大井生まれ／４４歳／伊藤小、冨士見台中、農大一高卒／イタ

リア料理厨房６年／２７歳初当選／区議５期／予算・決算委員会副委員長、行革特別委員

会委員長を経験／党区議団幹事長／家族：妻／２９号線取消裁判原告／趣味：旅行

なぜ反対？ 自民、自・無、公明の責任大
大学生の奨学金や補聴器補助の導入を区に求める請願署名の採択に、なぜ自民党、

自民・無所属・子ども未来、公明党は反対し、否決とするのでしょうか。

委員会審議にて、奨学金の否決理由を自民は「国の動向を引き続き見たい」、自・

無は「限られた財政なので優先順位が必要」と発言しました。高い学費に苦しみ、コ

ロナ禍のもと更に厳しくなる中、区として独自支援策を行うことは、むしろ緊急課題

ではないでしょうか。実際に港区や大田区でも大学生給付型奨学

金を実施しています。

また補聴器補助に反対した公明は「補助が本当にインセンティ

ブ（動機付け）になるのかという課題がある」と述べました。

高額な補聴器への補助制度は、実際に多くの自治体で導入され

住民に喜ばれています。品川区でも導入すれば区民に歓迎される

のではないでしょうか。


